

total de la electricidad

La congresista lamentó que más de 9 mil familias de La Araucanía lleven diez días sin luz y llamó al Ejecutivo a presionar con más fuerza a las empresas.

La senadora Carmen Gloria Aravena emplazó al Gobierno a exigir el restablecimiento total del suministro eléctrico en la Región de La Araucanía.

La congresista del Partido Republicano expresó su indignación y molestia debido a que más de 9 mil familias de diferentes comunas de la Región permanecen sin electricidad, como consecuencia de los efectos del fuerte temporal de viento y lluvia.

“El sábado recién pasado se están cumpliendo diez días desde que más de 9 mil familias de La Araucanía han estado sin suministro eléctrico. Son incontables los problemas que han tenido que soportar cada uno de estos hogares, producto de la excesiva demora en la reposición que tiene que realizar las empresas. Esto se agudiza en sectores rurales,



en donde familias han tenido que botar a la basura lo que eran sus alimentos para uno o dos meses más y que se perdieron en refrigeradores”, lamentó la senadora Carmen Gloria Aravena.

La presidenta regional del Partido Republicano manifestó su preocupación debido a que cientos de familias “han perdido sus artefactos eléctricos y en muchos sectores llevan más de una semana sin agua potable, porque los sistemas de APR no han tenido la energía eléctrica

para funcionar”.

En este sentido, la senadora Aravena llamó al Gobierno a que “junto con acelerar compensaciones, que es importante, se requiere mano firme para exigir un plazo de reposición real y urgente, así como se hizo en Santiago”.

“En la Región también se debe exigir a las empresas para que el suministro eléctrico vuelva a cada uno de los hogares, pensando especialmente en las familias afectadas del campo”, finalizó Carmen Gloria Aravena.